

K3-290-2: GRÜN WÄHLEN UND BAYERN ZUSAMMENHALTEN

Antragsteller*innen LAG Bildung (dort beschlossen am:
12.04.2023)

Von Zeile 289 bis 291 einfügen:

wir sie in einem Bachelor-Master-System zunächst schulartübergreifend als Teampayer in den erziehungswissenschaftlichen beziehungswise fachwissenschaftlichen Grundlagen ausbilden. Auch das Referendariat soll modernisiert werden. In den Masterstudiengängen spezialisieren sich die Studierenden auf die verschiedenen

Begründung

Im bisherigen Text fehlen die Fachwissenschaften.

Das Referendariat in der aktuellen Form wirkt auf viele Lehramtsabsolvent*innen abschreckend. Es bereitet nicht in passender Weise auf den Beruf vor. Künftig sollen Phasen des Lernens und der Coachings und Prüfungsphasen klar voneinander getrennt werden.

Unterstützer*innen

Paul Handel (KV München), Eva König (KV Rosenheim), Henni Appell (KV Erlangen-Land)